



## Dierath aktuell

Liebe Eltern,

mit einem letzten **Dierath aktuell** in diesem Jahr möchte ich Ihnen so kurz vor den Weihnachtsferien und dem Jahreswechsel einen Rückblick auf die vergangenen Wochen, ein paar Informationen und eine kurze Vorschau auf das nächste Jahr geben.

### Rückblick

**Martinsfest:** Am 7. November 2025 haben wir traditionell und in gewohnter Weise für die Kinder unserer Schule wieder einen eigenen Martinszug veranstaltet. Die tollen, bunten und liebevoll gebastelten Laternen und das anschließende Beisammensein bei Glühwein, Kinderpunsch und Würstchen hat das diesjährige Fest für Groß und Klein wieder zu einem schönen Ereignis gemacht. Bedanken möchte ich mich bei den vielen fleißigen Helfern / -innen.

**Nikolaus:** In diesem Jahr hat uns der Nikolaus nochmal persönlich am 8. Dezember 2025 in der Aula besucht. Alle haben sich über den großen Sack mit Schoko-Nikoläusen gefreut, den der Nikolaus mitgebracht hatte. Nachdem einige Kinder etwas vorgeführt hatten, hat der Nikolaus auch aus seinem großen Buch vorgelesen und die Klassen 1/2, 3 und 4 überwiegend gelobt. Alle Kinder - vor allem die Jüngeren - freuen sich, wenn der Nikolaus im nächsten Jahr wieder vorbeikommt.

**Bundesweiter Vorlesetag:** Am 21. November 2025 fand wieder der bundesweite Vorlesetag statt. Wir haben dies ebenfalls zum Anlass genommen, den Kindern in allen Klassen etwas vorzulesen. In den Klassen 3 und 4 haben uns zusätzlich noch Eltern unterstützt. Herzlichen Dank dafür!

### Aktuelles

**Digi Cup:** Am 9. Dezember sind die Klassen 4 zum Digi Cup ins Megafon gefahren. Der Digi Cup ist ein Medienparcours für Grundschulen, der von der Diakonie im Ev. Kirchenkreis Lennep angeboten wird. Die Kinder durchlaufen in der Schule und vor Ort spielerisch Stationen, bei denen sich alles um das Thema „Internet / Mediennutzung“ handelt. Die Kinder konnten beispielsweise die Erfahrung machen, dass sich das Zeitgefühl verändert, wenn digitale Medien genutzt werden. Des Weiteren wurden die Kinder sensibilisiert, wie sie Falschmeldungen oder Desinformationen erkennen können. Es hat allen Kindern viel Spaß gemacht.

**Märchenerzählerin:** Am Dienstag den 9. Dezember und Mittwoch den 10. Dezember hat Frau Uhlich in stimmungsvoller Atmosphäre Märchen für jede Klasse zum Leben erweckt. Hierzu wurde eine „Mitte“ entsprechend gestaltet und die Kinder haben fasziniert und gespannt den Märchen gelauscht. Allen hat es sehr viel Spaß gemacht.

**Öffnungszeiten Sekretariat:** Das Sekretariat ist bis zum 9. Januar 2026 nicht besetzt. Krankmeldungen (per Mail / Anrufbeantworter) werden in dieser Zeit von der Schulleitung entgegengenommen. Sonstige Anliegen können Sie uns gerne per Mail senden, die dann ab dem 12. Januar 2026 bearbeitet werden.

**Letzter Schultag:** Zur besseren Planung hatten wir Sie in der letzten Woche darüber informiert, dass alle Kinder unserer Schule am Freitag, den 19. Dezember 2025 nach der 4. Stunde um 11:15 Uhr Schulschluss haben. Die Schulbusse fahren um 11:30 Uhr und die OGS schließt sich nach Schulschluss an.

## Ausblick

**Erster Schultag Januar 2026:** Alle Kinder haben am ersten Schultag (Mittwoch, 7. Januar 2026) nach den Weihnachtsferien Unterricht nach Plan.

**Rückkehr:** Am 19. Januar kommt Frau Modemann als Fachlehrerin aus der Elternzeit zurück.

**Schulkinowochen:** Die Klassen 3 und 4 fahren im Januar / Februar ins Kino nach Opladen und schauen sich den Film „Das fliegende Klassenzimmer“ an. In Kürze erhalten die entsprechenden Klassen hierzu ein gesondertes Infoschreiben.



[https://www.canva.com/de\\_de/vorlagen/s/frohe-weihnachten/](https://www.canva.com/de_de/vorlagen/s/frohe-weihnachten/)

Das gesamte Dierather Team  
wünscht  
Ihnen und Ihrer Familie  
ein schönes, besinnliches und ruhiges  
Weihnachtsfest  
und das Beste für  
**2026.**

Herzliche Grüße  
Ihre Schulleiterin

*Corinna Stabbe*



Liebe Eltern der OGS,

da sich das Jahr 2025 langsam dem Ende neigt, möchte auch ich mich im letzten Dierath aktuell mit ein paar Infos und Bitten an Sie wenden:

1. Seit vielen Wochen bieten wir den Kindern zahlreiche unterschiedliche Arbeitsgemeinschaften im Laufe der Woche an. Diese werden mit viel Begeisterung und Freude von den Kindern angenommen.
2. Seit November ist wieder das Projekt „Rockid“ im Jahrgang 4 gestartet. Das Projekt findet immer montags statt und hat das Ziel, pragmatisch, flexibel und bedarfsgerecht digitales Erleben und Lernen zu ermöglichen. So sollen die Kinder auf die weiterführende Schule vorbereitet werden. Folgende Themen sind dabei angedacht:
  - *Sicherheit im Umgang mit Medien*
  - *Sicherheit im Netz*
  - *Recherche im Internet (Nutzung von Suchmaschinen)*
  - *Cyber-Mobbing*
  - *Verfassen von E-Mails und Erkennen von Spam-Mails*
  - *Fake News und weitere Bedrohungen*
  - *Umgang mit Soft- und Hardware*
  - *Coding und Programmierung*
  - *Lernrobotik*

Die Lerninhalte sind von Lehrkräften zusammengestellt, methodisch aufgearbeitet und orientieren sich an dem Medienkompetenzrahmen NRW. Gemeinsam mit OGS-Kräften führt Personal vom Verein Rockid e.V. dieses Projekt wöchentlich mit den Kindern durch. Die Lernzeit von montags wird für die Klassen 4 auf den Dienstag verschoben.

3. Leider verlässt uns unsere Kollegin Frau Bleona Areza. Sie schreibt im Rahmen ihres Studiums ihre Bachelorarbeit. Wir wünschen ihr viel Erfolg.
4. Im Januar bekommen wir eine neue Kollegin, Frau Erna Rosselo, in unser Team. Wir heißen sie herzlich Willkommen und wünschen ihr viel Spaß und Freude mit den Kindern.
5. **Eine Bitte haben wir:** Jedes Kind braucht zusätzlich zu den Hausschuhen im Klassenraum auch ein Paar Hausschuhe für den Nachmittag unten.

Das OGS-Team und ich wünschen eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Übergang ins neue Jahr 2026.

Liebste Grüße  
Ihre Ute Klocke